

Mittwoch, 25. April 2007

Ins Mittelalter

Kostümführung durch Blankenberg



Waltraud Schlüssel schlüpfte in verschiedene Rollen.

Foto: Steffan

Stadt Blankenberg - „Ich bin schon sehr gespannt auf die Burg“, meinte die vierzehnjährige Ira Zimmermann.

Vor dem Katharinentor der Stadt Blankenberg hatten sich Kinder und Jugendliche sowie deren Eltern versammelt, um an der ersten Kostüm- und Erlebnisführung durch die Gassen der Stadt Blankenberg teilzunehmen.

Verkleidet als Magd Waltraudis begrüßte Gästeführerin Waltraud Schlüssel die Gruppe und

entführte die kleinen und großen Besucher ins Mittelalter. Dazu schlüpfte sie in verschiedene Rollen, begeisterte die Kinder als Nonne, Burgfräulein und Ritter.

Die nächste Erlebnis- und Kostümführung für Erwachsene ist am 15. Mai um 17 Uhr. Für Kinder findet die nächste Führung am 31. Juli um 14 Uhr statt.

Anmeldungen sind möglich unter Tel.: 02242/4690 oder per e-Mail: waldtraud.schlues-sel@gmx.de. (ms)